
[本日の例会] 会長の日・雑誌の日
[次回予定] 11/9（火）卓話 RID2840ロータリー財団委員長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　今井　幸吉 様
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■ニコニコＢＯＸ(10月26日)

先週の職場訪問、ありがとうございました栁澤　佳雄 君

今年こそ運転手付で高野山の会議に出席して
きます

橋爪　良真 君

「ふたりのアントニン」無事に開催できました。
ありがとうございました

水上　勝之 君

娘がようやく台湾へ留学することができました。
すみません早退します

関口　朋克 君

乾会長、卓話楽しみです。よろしくお願いします多胡　友弘 君

奥様のお誕生日乾　　宏行 君

先週の職場訪問では栁澤さん大変お世話に
なりました

竹内　 暠 君

60.50％

本日の合計金額 330.33ドル
累　計　金　額 2994.51ドル
年　度　目　標 4950.00ドル

36.33％

53.54ドル
年次寄付 ポリオ寄付

359.67ドル
990.00ドル

64.80％

20,000円
278,000円
429,000円

ロータリー財団
米山記念奨学会

達成率（33名）

■米山記念奨学会寄付
竹内 暠 君　　栁澤 佳雄 君　　水上 勝之 君　　
堀口 和敏 君

（ポリオ）
竹内 暠 君　　水上 勝之 君　　乾 　宏行 君　　
髙橋 　勲 君

■ロータリー財団寄付
（年次）
中森 隆利 君　　竹内 暠 君　　栁澤 佳雄 君　　
水上 勝之 君　　堀口 和敏 君

ロータリー財団月間

■９月・誕生日お祝い

加藤勝二 君
宮嶋正 君
淡島信二 君
乾裕美子 様（乾宏行君奥様）
高木まさ子 様（高木賢治君奥様）

■10月・誕生日お祝い

髙橋勲 君    
堀口緑子様（堀口和敏君奥様）

会長 / 乾　　宏行　　幹事 / 堀口　和敏　　クラブ会報委員長 / 吉村　修二

2021～2022年度 
国際ロータリー会長
シェカール・メータ

国際ロータリー第2840地区
週　  報

2021～2022年度クラブテーマ 「みんなでロータリーを楽しもう！」

2021～2022年度  国際ロータリーのテーマ
「奉仕しよう
　　みんなの人生を豊かにするために」



例会場・事務所／ホテルグランビュー高崎　高崎市柳川町70
                TEL 027-310-7722  FAX 027-310-7733
                E-mail : takasaki-cent@rid2840.jp
例 会 / 毎週火曜日　18時30分

■出席報告
　(10月26日)

69.70％

会 員 総 数 33名
出席計算会員数 33名
当 日 出 席 者 23名
会 場 出 席 率

■食事状況 (10月26日) 食 事 数 27食
無連絡欠席者 3名
食 事 余 り 4食

※食事のムダをなくすために、
　出欠・食事有無の連絡に
　ご協力お願い致します（SAA）

ラッキー賞抽選及び一言卓話
髙橋勲 君、初受賞の喜び

10 月 19 日（火）
群馬音楽センター開館 60 周年記念演奏会
水上勝之 君

東京からの来客も多く、
盛大に開催されました。
会員メンバー様に感謝申し上げます。

10 月 19 日（火） 
職場訪問（エスビック㈱、箕輪城）
柳澤佳雄 君

18 名もの参加を頂き感謝しています。
ここには、過去・現在・未来
（トヨタの水素エンジン車）があります。

11 月のクラブ例会予定
　  １１月 ２日（火）  理事会 会長の日・雑誌の日
　　　       ９日（火）  卓話　RID2840 ロータリー財団委員長  今井幸吉様
   　　    １６日（火）  卓話　こども食堂ネットワーク高崎  代表  丸茂ひろみ様
   　　    ２３日（火）  休会（定款第７条第１節（ｄ））勤労感謝の日
   　　    ３０日（火）  高崎南ＲＣとの合同月見夜間例会

   ※１２月４日（土） 味噌作り教室   

卓話　乾宏行 会長

　「最近、新型コロナウイルス感染症が急激に減少してきました。その理由

は誰にもきちんと説明できませんが、ワクチン２回接種者が 70％を超えた

こと、不顕性感染者（感染しているのに症状がなく、本人も気づいていない）

が一定数いて、そのために抗体を持つ人が増えている、など複合的な要因に

よるものと考えられます。

　一方インフルエンザは過去 2 シーズン流行がなく、抗体化が下がってき

てしまっている人が多いと推察されます。したがって今年は過去 2 年間と

違って、ある程度流行するものと思われます。

　インフルエンザワクチンは今年は供給が不安定で、そのため予約の取れ

ない医療機関が多いと思います。できるだけ早めに接種することをお勧め

します。」


